

DU 3 AU 30 AOÛT 2025

ENTRÉE
DEAUVILLE DÈS 5€

GRATUIT POUR
LES -12 ANS*

MEETING DE
DEAUVILLE
BARRIERE

HIPPODROME
DE DEAUVILLE - LA TOUQUES

FRANCE
GALOP

DES ÉMOTIONS À TOUTE ALLURE

B
ARRIERE

D
EAUVILLE

EN DIRECT SUR
EQUIDIR

Le Parisien

RFM

Communiqué

Le samedi 30 août 2025

MEETING DE DEAUVILLE BARRIERE

Hippodrome de Deauville-La Touques

Résumés et citations du Lucien Barrière Grand Prix de Deauville

L'envol de Sibayan

La dernière journée du Meeting était placée sous les couleurs du groupe Barrière, partenaire de cet événement. Le point d'orgue de la journée était le Lucien Barrière Grand Prix de Deauville (Groupe 2). A cette occasion, Alexandre Barrière, Coprésident du Groupe Barrière, était présent sur le podium pour remettre les trophées aux vainqueurs, aux côtés de Guillaume de Saint-Seine, Président de France Galop.

La victoire est revenue au cheval de 4ans, Sibayan, portant les couleurs des Aga Khan Studs. Le pensionnaire de l'entraîneur Francis-Henri Graffard (Chantilly - 60) a ainsi remporté deux Groupes consécutifs lors de ses deux dernières sorties.



L'avenir de Sibayan pourrait passer prochainement par le niveau Groupe 1 (le niveau d'excellence des courses de Galop), notamment le Grosser Preis von Europa, à Cologne puis par des épreuves, au plus haut niveau, à l'international.

Le deuxième du Barrière Grand Prix de Deauville, Casapueblo, a prouvé que le rallongement de la distance lui plaisait beaucoup. Quant au troisième, New Ground, il a très bien couru et pourrait s'orienter vers le Qatar Prix de l'Arc de Triomphe (Groupe 1).

Sibayan a longuement patienté dans le sillage d'Uther avant de déposer ses rivaux dans la ligne droite pour l'emporter de trois longueurs.



Le résultat technique

LUCIEN BARRIERE GRAND PRIX DE DEAUVILLE

1^{er} SIBAYAN (Mickael BARZALONA)
 2^e CASAPUEBLO (A. MADAMET)
 3^e NEW GROUND (A. POUCHIN)
 Temps : 2'40"35. Écarts : 3 – T – CTE

Les déclarations des entourages

Nemone Routh, représentant des Aga Khan Studs, propriétaire de Sibayan (1^{re} – France)

« Nous avons l'impression qu'il a vraiment progressé pendant l'année. Il devient de plus en plus maniable. C'est un cheval qui n'était pas très facile à 3ans. Aujourd'hui, il était facile derrière les autres et lorsque son jockey lui a demandé d'accélérer, il s'est détaché. C'est un très grand cheval, avec beaucoup d'abattage. C'est impressionnant ce qu'il a

réalisé ce samedi. Il avait 1 kg de plus que les autres chevaux d'âge et il rendait 5 kg à de bons 3ans. Nous sommes impressionnés par Sibayan. Il va dans le bon sens. Cette année, il a toujours bien couru. Il a gagné ses deux Grs2 de bonne manière. À Longchamp, il était bloqué dans la ligne droite et lorsqu'il avait vu le jour, il avait vraiment bien accéléré. Nous devons réfléchir et discuter avec la princesse [Zahra Aga Khan, ndlr] pour réfléchir à ce qu'elle veut faire avec Sibayan. Nous pourrions penser pour lui à une course comme le Grosser Preis von Europa (Gr1, 28/09) à Cologne. C'est une épreuve qui tomberait bien dans son programme. C'est un cheval qui donne toujours le meilleur de lui-même. Son cavalier d'entraînement fait du très bon travail avec lui. »

Louise Bénard, représentante de Godolphin, propriétaire de Casapueblo (2e) - France

« Nous sommes très contents de Casapueblo. Il prouve que le rallongement lui a fait du bien. C'est un cheval qui peut parfois ne pas être très simple dans un parcours, mais son jockey s'en est très bien sorti. Il y a des chances qu'il reste sur ce type de distance. Il réalise vraiment une bonne valeur. Quant à Marquisat, il est rentré déferré d'un antérieur... Il a manqué d'action pour finir. Il faudra voir comment il rentre. Sa performance n'est pas mauvaise. »

Barry Mahon, directeur de Juddmonte en Europe, propriétaire de New Ground (3e) - France

« Nous espérions qu'il parviendrait à se poser devant. Et Henri m'avait dit qu'il aurait probablement besoin de cette course car il ne lui avait pas trop demandé à l'entraînement depuis le Grand Prix de Paris. Et on a eu l'impression qu'il s'était un peu fatigué dans les 800 derniers mètres, mais il a couru une bonne course et, espérons-le, il va bien progresser là-dessus et nous pourrons alors décider de la suite de son programme. »

Maxime Guyon remporte le championnat des jockeys 2025

Le vainqueur de l'édition 2025 du Championnat des Jockeys du Meeting de Deauville Barrière est **Maxime Guyon**, Cravache d'Or en 2019, 2022, 2023 et 2024.



Durant tout le Meeting, chaque victoire rapportait des points aux jockeys au départ des courses tous les mardis, jeudis, samedis et dimanches. Après 16 journées de compétition, Maxime Guyon arrive en tête du classement, suivi de Christophe Soumillon à la deuxième place et de Cristian Demuro, qui monte sur la troisième marche du podium.

Barrière, partenaire historique du Meeting de Deauville



Courses hippiques, Jumpings, compétitions de Polo... Barrière et l'hippisme, c'est un lien qui dure depuis plus de 110 ans. Partenaire majeur des événements équestres les plus prestigieux, comme le Jumping International CSI 5* de La Baule ou le Meeting de Deauville Barrière, le Groupe a toujours entretenu une relation privilégiée avec ces sports de passion. Sa proximité avec le monde équestre s'est forgée à Deauville, destination hippique renommée qui a vu naître Barrière en 1912.

Depuis plus de 20 ans, Barrière s'associe au Meeting de Deauville. Cette proximité ne doit rien au hasard. Elle se base avant tout sur des valeurs communes : élégance, savoir-faire, excellence, tradition. Car au-delà de l'image d'Epinal d'un cavalier au galop, les courses hippiques demandent de la rigueur et de la discipline. C'est là où Barrière et France Galop se rejoignent pour ne faire qu'un : en selle ou en salle, sur les pistes ou sur les tables, tout doit être parfait, jusqu'au moindre détail. Une exigence qui a façonné la réputation et la signature du Groupe.



A propos de Barrière

Le groupe Barrière est présidé par Joy Desseigne-Barrière et Alexandre Barrière, 4ème génération à développer le Groupe familial fondé en 1912 par François André.

Depuis ses débuts, le Groupe a développé des offres sans équivalent dans le domaine des loisirs haut de gamme, fondées sur le souci de l'excellence opérationnelle, de la qualité de service, et de l'art de vivre à la française. Il regroupe aujourd'hui 32 casinos, 1 club de jeux, 20 hôtels de luxe implantés dans 37 destinations uniques participant à leur renommée internationale. Il compte aussi plus de 150 restaurants et bars, dont le célèbre Fouquet's sur les Champs-Elysées, marque française emblématique née en 1899 et présente aujourd'hui à New York, au Louvre Abu Dhabi et à Dubaï. Au sein de ses établissements, le Groupe propose par ailleurs près de 3 500 spectacles et animations par an.

Barrière compte près de 7 000 collaborateurs et son chiffre d'affaires s'est élevé à 1,4 milliard d'euros pour l'exercice clos le 31 octobre 2024. Barrière est une marque sous laquelle sont commercialisées les activités de deux Groupes distincts : Groupe Lucien Barrière (GLB) et Société Fermière du Casino Municipal de Cannes (SFCMC).

Contacts presse France Galop :

Hélène Dupuy - Tel : 06 30 41 85 89
Mail : hdupuy@france-galop.com

Julien Dewaele
Mail : jdewaele@france-galop.com